



## 様々な学びがあった修学旅行と船上山研修

4月19～21日の2泊3日で実施した3年生の修学旅行。思わしくない天気予報が不安で仕方ありませんでした。しかし、「せめて班別自主行動の2日目とUSJの3日目だけは晴れてほしい」、そんな修学旅行団の願いが通じたのか、暑いぐらいの晴天の中で2、



3日目を過ごすことができました。入館後、映像を見始めると一気にその内容に引き込まれた「人と防災未来センター」。命に関わる映像や展示を真剣な目で見ると生徒たちの心に感激しました。人の多さと大仏殿、大仏の大きさに驚いた東大寺。突然のサプライズプレゼントとして渡された4000円分のクーポン（予算に限りがあり、直前まで配付できるかどうかわからなかったそうです）を持って歩き回った班別自主行動。中に入ると一瞬のうちにその雰囲気引き込まれてしまったUSJ。本当に思い出のつきない修学旅行になりました。時間を守るという課題が残ったものの、互いに声を掛け合い、修学旅行が終わりに近づくほど充実してきたことは大きな収穫だったと思います。何より、仲間を温かく見守ったり、支えたりする姿は、さすが3年生だと感心しました。今年の3年生の活躍が本当に楽しみになりました。

4月25日に実施した1年生の船上山研修。雨のため外でのオリエンテーリングができず、室内での写真の場所探しゲームに変更になってしまいました。



また、その後行った野外炊飯も雨の影響で普段よりも作業がしにくく、生徒たちもかなり苦労していました。しかし、各班とも班内で協力してカレーを完成させ、時間内にすべての行程を終えることができました。特に感心したのは後片付けです。多くの班が班内で仕事を分担し、想像よりもはるかに早く片付けを終わらせてしまったのです。全員が体育館内にいるのに、集合して座るのに5分以上かかってしまうなどの課題も残りましたが、今回の研修で大切にしてもらった「仲間たちとの和」は随所に見ることができました。

2年生だけは、7月の職場体験まで大きな学年行事がありませんが、それまでしっかりと学級、学年づくりをしてもらいたいと思います。

明日は参観日、PTA総会です。多くの保護者の皆様のご来校をお待ちしております。ぜひ、子どもたちのようすを見に来てやってください。